

Exposición «Trabajo infantil: realidad de la infancia en Madagascar»

La concejala de Bienestar Social y Relación con los Ciudadanos, Victoria Sobrino, inauguró la exposición fotográfica «Trabajo infantil: realidad de la infancia en Madagascar» que la Fundación Agua de Coco en colaboración con el Área de Bienestar Social y Varnet puso en marcha en el Salón de Usos Múltiples del Consistorio y que además incluyó un mercadillo solidario.

Ramón Vidal, Delegado de la Fundación Agua de Coco de Ciudad Real explicó que la exposición realizada por tres «excelentes fotógrafos», Víctor Luengo, Javier Martínez y Pierrrot Men, muestra el día a día de los niños que trabajan en las calles, en las minas de zafiro, canteras, labores en restaurantes, recoger basura etc. en Madagascar, uno de los lugares en los que trabaja la asociación.

Esta exposición estuvo dirigida a todo el mundo ya que las fotos son con una mirada positiva, aunque lo cierto es que la exposición forma parte de un proyecto de sensibilización que pretende acercarnos a la dura realidad de la infancia en Madagascar. Las imágenes reflejan la explotación a

la que se ve sometida la infancia malgache. Miles de menores están privados de sus derechos fundamentales en la Gran Isla Continente.

Mediante esta exposición se dio a conocer la realidad de los más desfavorecidos dentro de los países empobrecidos: la mujer y la infancia, reflejando las dificultades que viven estos colectivos en su día a día y dar a conocer datos y porcentajes estrepitosos que remuevan conciencias e impulsen un cambio necesario en los países del Norte.

Agua de Coco es una fundación de acción social que lleva 15 años dedicándose a la cooperación internacional en países como Camboya, Brasil o Madagascar, cuenta actualmente con más de 1200 socios y colaboradores, así como un amplio grupo de voluntarios en varias provincias españolas. Trabajan para la mejora de la calidad de vida de niños y niñas y su entorno familiar, a través de un programa innovador utilizando la educación como motor de desarrollo, porque queremos permitir que miles de ventanas en países en vías de desarrollo se abran a un mundo más justo.



Campaña de captación de socios para el Club Baloncesto

Colabora con el club por tan solo 2 euros

El CB Miguelturra ha comenzado una nueva campaña de captación de socios para la temporada 2011/2012, con el objetivo de poder conseguir acercar el baloncesto a todo el municipio.

Según Ramón Peco, presidente del club, se venden al precio simbólico de 2 euros y se pueden comprar a cualquier miembro del club, jugadores, entrenadores, delegados... y también lo pueden solicitar por correo electrónico en la dirección cbmiguelturra@hotmail.com

La temporada pasada se llegó a 400 carnés vendidos, y este el objetivo que se marcan desde el club es llegar a los 500, una cifra que daría una buena cantidad económica para ayudar a costear los tres equipos del club, y también para que cada día halla más gente en el pabellón municipal.

Este año el club contará con tres equipos en competición oficial, un junior masculino preferente en la liga provincial, un equipo sénior masculino en Segunda Autonómica y un equipo femenino en la Primera Autonómica.

Desde el club se quiere agradecer a todas las personas que han venido colaborando año tras año, bien a título particular o bien a través de empresas y entidades, ya que sin esa colaboración sería complicado sacar tres equipos.

Aula y Escuela de Verano 2011

Unos servicios encaminados a cumplir con el objetivo de la conciliación de la vida laboral y familiar durante el verano por parte del Ayuntamiento.

Victoria Sobrino, concejala de Bienestar Social, inaugura oficialmente, por un lado la Escuela y por otro el Aula de Verano 2011 que el Ayuntamiento de la localidad ha puesto en marcha y que se viene desarrollando desde hace varios veranos.

Sobrino explica que, año tras año, la demanda de este servicio ha ido creciendo ya que «el incremento de familias jóvenes con niños pequeños ha generado unas necesidades a las que estamos intentando dar servicio».

La Escuela de Verano que,

torio, en la necesidad creada en la población y en trabajar en pro de la conciliación de la vida familiar y profesional. El principal objetivo de la Escuela, que acoge a niños de 3 a 12 años, es tratar de compatibilizar la vida familiar y laboral de aquellos padres y madres que trabajen fuera del hogar y, al mismo tiempo, ocupar el tiempo libre de los niños apostando por la convivencia de iguales y educando en valores de respeto, tolerancia e integración a través de actividades tales como: dinámicas, juegos cooperativos, tradicionales o deportes alternativos, entre otras. La escuela se lleva a cabo por la empresa de Puertollano «Rayuela Gestión y Creación».

El Aula de Verano cuenta con un total de 54 participantes y está dirigida a niños con la misma franja de edad aunque el horario es diferente, de 11:00 a 14:00 horas. En este caso, el objetivo se centra en ofrecer una salida diferente a los niños de la localidad y a sus familias para pasar el período de vacaciones de verano, apostando por actividades educativas, motivadoras y socializadoras. La empresa Entrevolcanes es la responsable de llevar a cabo estas actividades.

Durante la quincena de agosto se unificarán ambas actividades y será «Rayuela Gestión y Creación» quien continuará con dicha actividad. Para este período se cuenta con un total de 25 alumnos inscritos.



Este año, la contratación de las empresas encargadas de desarrollar ambos servicios ha supuesto un coste para el Ayuntamiento de 9.080 euros el Aula de Verano y 14.750 euros en el caso de la Escuela. Estos servicios están dirigidos a favorecer la conciliación de la vida familiar y laboral durante los meses de verano y también a ocupar el tiempo de ocio de los pequeños con actividades educativas, motivadoras y socializadoras.

durante el mes de julio, contó con 50 niños participantes, de los que 28 también hicieron uso del servicio de comedor. Hay que recordar que en el caso de la Escuela de Verano el horario de entrada es desde las 07:45 hasta las 9:00 de la mañana y, en cuanto al horario de recogida, a elegir entre: las 14:00 horas, sin servicio de comedor; o bien entre las 14:45 y las 15:15 horas incluyendo el servicio de comedor.

Este horario está pensado, indicó la concejala del Consis-

Los «Correcaminos» organiza una excursión a Galicia

La Asociación Cultural y de Senderismo los Correcaminos, ha organizado una excursión a Galicia del 15 al 21 de agosto de 2011.

El viaje pasará por La Coruña, Santiago, Costa Da Muerte (Camariñas y Fisterra), Vigo, Combarro, Pontevedra y Muros, con ruta de senderismo y descenso en canoa por el río Tambre. Un viaje que durará 7

días y 6 con estancia a Pensión Completa en el HOTEL PARK ***, situado en la ciudad Coruñesa de Noia.

En estos días visitarán Santiago de Compostela, el pueblo de Muros, La Coruña, Combarro y Pontevedra. Realizarán una ruta de senderismo por el río Tambre-Devesa de Nimo de 11 km. de distancia.

Y para los amantes de la

aventura se ha contratado la participación en el descenso en canoa por el río Tambre, en el tramo de Pesqueira Do Tambre a Ponte Nafonso, de 10 Km. de recorrido, única condición saber nadar. (Precio de 25 € no incluido en el pago de la excursión).

El precio por persona en habitación doble es de 430,00 euros, los Socios y 450,00 los No Socios. En habitación individual el precio es de 480,00 euros los Socios y 500,00 los No Socios.

Las plazas son limitadas y la reserva de los interesados será por orden riguroso de la fecha de comunicación e ingreso en la cuenta de la Asociación. (Tendrán preferencia los Socios). Todos los interesados lo deben comunicar lo antes posible y hacer el ingreso o pago del 50 % del total del coste. El teléfono de información y reservas es el 661 836 776. El programa completo se puede consultar en [BLOG: correcaminosmiguelturra.blogspot.com](http://BLOG:correcaminosmiguelturra.blogspot.com)

